
Franchir les obstacles 
 

Dans notre page d'Évangile de ce dimanche, des Grecs interpellent 
Philippe. Et leur question, elle peut-être celle de beaucoup d'entre 
nous : « Nous voudrions voir Jésus ».  

Or dans notre récit, le Jésus qui va être montré aux grecs, le Jésus 
qui va nous être montré, c'est un homme bouleversé, c'est un 
homme qui se prépare à mourir. Et nous savons tous combien la 
mort est lourde pour nos cœurs humains. Chacun en a fait 
l'expérience dans les deuils qui l'ont touché.  

Toutefois, la parole que Jésus nous donne en cet instant précis est 
une parole d'espérance. Ce qui est important dans la mort, c'est la 
vie. « Si le grain tombé en terre meurt, il donne beaucoup de fruit ». 
À quelques jours de la Semaine Sainte qui nous rappellera le 
passage du Christ par la souffrance et la mort, ce message a toute 
son importance.  

Nous aussi, au travers des morts, des échecs, des difficultés de 
notre vie, nous sommes invités à voir germer la vie. C'est certes 
difficile. Dans ces situations, des montagnes semblent nous 
barrer la route, mais la foi peut déplacer les montagnes.  

Acceptons d'entrer dans cette confiance et de suivre Jésus sur ce 
chemin, certes parfois tortueux, mais qui nous permet de franchir 
les obstacles de notre vie quotidienne.   
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